

おおひら万葉まつり



▲千昌夫歌謡ショー



▲鳳流 匠寿会 (文化協会)



▲オープニングは大衛悠神太鼓による力強い和太鼓演奏



▲松舞踊会 (文化協会)



▲村長も熱唱



▲サザエさん一家が来てくれました



▲オカリナ万葉ハーモニー (文化協会)



▲コーラスたんぽぽ



▲万葉衣装撮影会



▲ぬり絵コーナー



▲屋台村のにぎわい



▲岩手県金ケ崎町の三ヶ尻神楽



▲豪華景品が当たりました (お楽しみ抽選会)



▲はやくビンゴにならないかなあ (お楽しみビンゴゲーム大会)



▲万葉茶会



▲ヒップホップダンス (7color)



▲アルケミストと中学生のハーモニーが響きました

8月24日(土)、万葉クリエートパークを会場に、「おおひら万葉まつり」を開催しました。
ステージでは大衛悠神太鼓の演奏がオープニングを飾り、キャラクターショー、村文化協会、コーラスたんぽぽの発表、岩手県金ケ崎町の郷土芸能三ヶ尻神楽や千昌夫歌謡ショーなどがまつりを盛り上げました。
また、会場内では万葉衣装撮影会や万葉茶会、ぬり絵・凧作りコーナー、スタンプリリーなど、子どもから大人まで、多くの皆さまにお楽しみいただきました。
まつりの終盤には、豪華景品が当たる恒例のお楽しみ抽選会が盛り上がり、締めくくりには打ち上げ花火が夜空を彩りました。
今年のおおひら万葉まつりには、村内外から一万人を超える来場者があり大盛況となりました。